
MARKTGEMEINDE PREDING
Bezirk Deutschlandsberg / Steiermark

Grazer Straße 11, 8504 Preding
Tel.Nr. 03185/2222-0 - Fax.Nr. 2222/12

E-Mail: „gde@preding.eu" - Homepage: "www.gemeinde-preding.at"

GZ:004/1-10-2022

VERHANDLUNGSSCHRIFT
über die 10. Sitzung des Gemeinderates

am Dienstag, den 15. November 2022 im Panorama-Saal des Marktgemeindeamtes Preding,
mit Beginn um 19.00 Uhr.

Auf Gmndlage des beschlossenen Sitzungsplanes, erfolgte die Einberufung per E-Mail am
07.11.2022 an nachstehend angeführte Gemeindevorstands- und Gemeinderatsmitglieder:

I Name: Tag der Zustellung: E-mailadresse: ]

Gemeindevorstand:
Bgm. Adolf Meixner
Vizebgm. Elmar Steiner

GK Andreas Stangl

sowie die Gemeinderäte:
Ajtnik Isabella

HR DI Becker Horst

Becker Monika

Ing. Gurt Stefan

Gutjahr Christoph

Langmann Bernhard

Muhrer Theresia

Muhry Johann jun.

Schnur Martin

Stoiser Elisabeth

Trümmer Ernest

07.11.2022
07.11.2022

07.11.2022

07.11.2022

07.11.2022

07.11.2022

07.11.2022

07.11.2022

07.11.2022

07.11.2022

07.11.2022

07.11.2022

07.11.2022

07.11.2022

bgm@preding.eu
elmarsteiner@gmx.net
e. steiner@preding. eu
andreas. stangl@powerteam. at
a.stangl@preding.eu

isabella.ajtnik.ia@gmail.com
i.ajtnik@preding.eu
m.h.becker@aon.at
h.becker@preding.eu
m.h.becker@aon.at
rn.becker@preding.eu
stefan@gurt. co. at
s.gurt@preding.eu
christoph.gutjahr.84@gmail.com
c.gutjahr@preding.eu
bernhard.langmann@uniqa.at
b. langmann@preding. eu
resi.muhrer@gmx.at
t.muhrer@preding.eu
muhry@aon.at
j .muhry@preding.eu
martin.schnur@gmx.at
rn.schnur@preding.eu
reitstall@reitstall-stoiser.at
e.stoiser@preding.eu
ernesttrummer@aon.at
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Tschampa Lukas

Winkler Erwin

07.11.2022

07.11.2022

e .tmmmer@preding. eu

tschampa_l@gmx.at
l.tschampa@preding.eu

erwin.winkler@gmx.at
e. winkler@preding. eu

Der Nachweis über die ordnungsgemäße Einladung sämtlicher Mitglieder des Gemeinderates,
ist in der Anlage beigeschlossen.

Anwesend waren:

Gemeindevorstand:
Bgm. Adolf Meixner, Vizebgm. Elmar Steiner, GK Andreas Stangl;

sowie die Gemeinderäte: Isabella Ajtnik, HR DI Horst Becker, Monika Becker, Bernhard
Langmann, Johann Muhry, Martin Schnur, Elmar Steiner, Elisabeth Stoiser, Emest Trümmer,
Lukas Tschampa, Erwin Winkler;

Nicht anwesend war: Christoph Gutjahr, Ing. Stefan Gurt, Theresia Muhrer;

Entschuldigt hat sich: Christoph Gutjahr, Ing. Stefan Gurt, Theresia Muhrer;

Die Sitzung ist „öffentlich" bzw. "nicht öffentlich".

Vorsitzender: Bgm. Adolf Meixner

Sitzunssablauf:

• Eröffnuns der Sitzung und Besrüßune:
Herr Bgm. Meixner eröffnet um 19.00 Uhr die 10. Gemeinderatssitzung 2022 im Panorama-
Saal des Gemeindeverwaltungsgebäudes und begrüßt alle erschienenen
Gemeinderatsmitglieder recht herzlich. Zuhörer sind anwesend (Wippel Peter).

• Feststellung der ordnungseemäßen Einberufuns:
Die Einberufung zur Sitzung mit der Tagesordnung, erfolgte mit Schreiben vom 07.11.2022,
welches am selben Tag mittels E-Mail an alle Gemeinderatsmitglieder zugestellt bzw.
übermittelt wurde.

• Fragestunde (§ 54 Abs. 4 - GO) - Anfragen an den Bürgermeister, Mitglieder des
Gemeindevorstandes und Ausschussobmänner:

> GR HR DI Horst Becker- l. Fraee:
Gibt es aktuelle Kosten betreffend der Aufschließungsstraße Hasslacher?
Nein, gibt es noch nicht.
Herr Bgm. Meixner berichtet von der heutigen Vermessung und erklärt, dass noch keine
aktuelle Kostenaufstellung vorhanden ist.
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> GR HR DI Horst Becker - 2. Frage:
Sind die Kosten für das Geh- und Radweg-Vorhaben L 303 bereits bekannt?
Herr Bgm. Meixner berichtet, dass leider noch keine aktualisierten Kosten vorliegen.
Herr GR. Tschampa fragt nach, wamm dieses Projekt bis dato noch nicht umgesetzt wurde.
Herr Bgm. Meixner erklärt, dass es bei den Gmndablösen immer wieder stockte.

> GR Bernhard Langmann - l. Frage:
Ihm sind am Wochenende Graffitis am Skater Park an den Rampen und der Haftungstafel
aufgefallen.
Henr Bgm. Meixner wusste noch nichts davon.
Fr. Becker merkt an, dass dies bei der Bushaltestelle der Schule ebenfalls der Fall ist.
Herr Bgm. Meixner wird dies dem WiHo melden. Außerdem soll eine Anzeige gegen
Unbekannt getätigt werden.
Man diskutiert, ob man eine Kamera aufhängen darf.
Beim Sporthaus hängt bereits außen eine Kamera. Herr GR Langmann wird sich um die
Aktivierung der Kamera annehmen.

• Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähiskeit:
Zu Beginn der Sitzung sind 12 Gemeinderatsmitglieder anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist
somit gegeben. Fr. GR Muhrer ist mit angekündigter Verspätung um 19:23 eingetroffen. Ab
diesem Zeitpunkt waren 13 Gemeinderatsmitglieder anwesend.

T a ges or d nu n g

„Öffentliche Sitzung":
l) Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 11.10.2022;
2) Abänderung der Verordnung Wegauflösung Weixler;
3) Bericht des Kassenprüfers - Sitzung vom 10.11.2022
4) Nachtragsvoranschlag für das Haushaltsjahr 2022

A) Beratung und Beschlussfassung - Hebesätze bzw. Höhe der zu erhebenden Abgaben
B) Beratung und Beschlussfassung - Höhe der zur rechtzeitigen Leistung von Auszahlungen

erforderlichen Kassenstärker (Kassenkredit 2022)
C) Beratung und Beschlussfassung - Gesamtbetrag der Darlehen und Zahlungsverpflichtungen
D) Beratung und Beschlussfassung - Dienstpostenplan (Stellenplan)
E) Beratung und Beschlussfassung - Nachweis über die Investitionstätigkeit und deren Finanzierung
F) Beratung und Beschlussfassung - Mittelfristiger Haushaltsplan 2022 - 2026

5) Mehrkostenforderung Hiden & Kali Kindergarten und
Kommunikationszentrum;

6) Konstituierung eines Ausschusses zur Blackouh^orsorge;

"Nicht öffentliche Sitzung":
l) Personalangelegenheiten;
2) Ehrungen;

Auf § 55 (Anwesenheitspflicht) und auf § 56 (Beschlussfähigkeit) der GO 1967 i.d.F.
LGBLNr. 131/2014, wird hingewiesen.
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Enveiterune der Tasesordnung:

Herr Bgm. Meixner stellt den Antrag, die Tagesordnung wegen Dringlichkeit wie folgt zu
erweitern bzw. abzuändern und die unter Punkt a) bis c) angeführten Erweiterung als TOP 7)
bis 9) aufzunehmen.

a) Mehrkosten Baustelle Ebenfeldweg
b) Grundverkauf Lukas Eduard
c) Eigenmittel „KIeinregionale Radverkehrsplanung'.<(

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Verlauf der Sitzung:

zu TOP 1. Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 11.10.2022;

Der Entwurf des Sitzungsprotokolls über die 09. Gemeinderatssitzung vom 11.10.2022 wurde
den einzelnen Schriftführern per E-Mail zur Durchsicht und Inhaltsprüfung am 10.11.2022
übermittelt.

Herr Bgm. Meixner stellt fest, dass keine schriftlichen Eingaben vorgenommen bzw.
eingebracht wurden, weshalb zum Inhalt des Sitzungsprotokolls Zustimmung gegeben ist und
er stellt daher den Antrag, das Sitzungsprotokoll zu genehmigen.

Der Antrag von Herrn Bgm Meixner wird einstimmig angenommen. Das Protokoll wird
anschließend von den jeweiligen Fraktionsschriftführern, sowie vom Bürgermeister
unterfertigt.

zu TOP 2. Abänderung der Verordnung Wegauflösung Weixler;

Herr Bgm Meixner berichtet:
In der GR-Sitzung vom 17.05.2022 wurde die VO betreffend die Durchführung der
Vermessung „Weixler" in der Steinfeldstraße beschlossen. Es ist ein entsprechender
Verbessemngsauftrag eingelangt, weswegen die Verordnung dahingehend abzuändern ist,
dass folgender Passus einzufügen ist: „Es wird weiters bestätigt, dass die Anlage - Gst Nr.
1332, KG 61049 Preding im Bereich der Trennstücke l und 2 in der Natur aufgelassen
wurde.""

Herr GR Tschampa merkt an, dass im dritten Absatz unter VERORDNUNG ein Beistrich zu
verschieben ist.



5

M.PREDING
,^

32'.&-2^^125^C-C21-
?-Sä^g,3T:!£.??.2:22

Kundmachung

Gemäß § 91 Abs. l und 2 i^er Steiermärkischen Genielnäeoidnuiig
L6BI. Mr. 115/1967 in djer Fa?sun( 125/2012 v.'ird kundffemacht:

Gem»8 » 8 Abt. i St«teTmartilsdi*s Landes-StriCernrwaltuRgijeietz - i.StVS 1964, LaBI. Nr 154/1S64,
in ö<f Fassung LOSS. Nr. •äQ/2C21 hat d6?r üfftVi&Jnderat öer Marfctgfertieince Pr^Jin.g yntfrr Sugfyncle^gung
<Ser VerFr-essungyttrttüffde des iRgenieufk-oTssuSeRten ^JF VermessuFsgs^s-sen D!pl..-lrig.. SEobesr Kustfiirer,
vom 21.D4J022, 6Z :201S-02-1»4 sBn«T Siizung vom 17.fl5.2022 liit nashaahend«

VERORDNUNG
besdhlossen:

Gfuinäfeüch^riicti® Ourchführung d^T Vermessutig der afr'ent^ch<*^ W<-ß*ii^l<i^e ..S («f<'ldst?l^li;!£'"\ ^fst^ N?".
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ijFundbuch^Risgs sugejchrifiberten Gni^ästücks: fezw- Grundstudiss^le A'ird -die Widmung far den
Gemein.gebrauch aü-^ehoben.

W:sst»r3 werden saFntiithi& Grundstücke bzw. Grunöstückst&ii^ die aus einer pr^ateirs Grunßbych^emla^e
aöge^chirifiben und dsm Öffian?f)ch€n -3'itt {StraSeri uno W.e^e( sugaschn^ifin., werdsn: dem
Gememgebrauch sis Öffentlfdie VsrkehrsPächs gewidmet bzw. zur Ö?fe^ti:icher SiraSe srklärt.

Es wtfd ibes!-ä?igt, dass d» Apiage bsr-eits b&fshrüar hergesSetit bzw. au^sbaut WDrdsn :<si ynt) -sSeht diese
WTR'ft aueft Ve?kehFsSai;ifiehmem sur Verfügurig. Es ^iFii we'isars b<estätigt, äass sfss AnSag« " Gst. NF. 133:2,
K6 6.1049 Preöing ifn Bsre^ der Treanstüräe lund 2 in der Natur aüfgeisssen wujnde„
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Dis Kundfrachungsfnst beträgt 14 Tage..

FüF9enüfitve1rid6rat
Der Surg6i-3re'^.ter

Adolf Mnxner

Angesch sgsn am;: 1611.2022

I .Abg-norrsnianam:
Mart'JtiiimtlrKi» PftfSng ] äraif .liiraA» i •s. »S* fn^r^ | Tl: •n«3(O^S'siC£S2? j Fa».: -^a^tlttassz ta.

UNi: ga»gsprKl ^»u | Wrib: wi»w.oanwM»^n<ltoff.A [ DVfi^ ^ UfO: A'm»S4tiS61
BartirititEXtow flatffWMnbanh Wl)dwt-Pp»Ana«0»n, 8»C^ KZtTATSSrt»» fiA*ii- ATO« W» »<M» WOO- BS^

Herr Bgm Meixner stellt den Antrag, die abgeänderte Verordnung, wie vorliegend, zu
beschließen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

zu TOP 3. Bericht des Kassenprüfers - Sitzung vom 10.11.2022;

Herr Bgm. Meixner übergibt das Wort an den Obmann des Kassenprüfungsausschusses Herrn
GR Bernhard Langmann.

Der Obmann des Prüfungsausschusses berichtet über die Kassenprüfung am 03.05.2022.
Der Bericht wird dem Protokoll als integrierender Bestandteil beigefügt.

Herr GR Langmann stellt den Antrag, seinen vorgetragenen Bericht zur Kassenprüfung zur
Kenntnis zu nehmen und das vorgetragene Protokoll als integrierenden Bestandteil zur
Niederschrift zu erklären.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.
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zu TOP 4. Nachtragsvoranschlag für das Haushaltsjahr 2022;

Fr. Schattinger erläutert die gesamte Vorgehensweise beim Erstellen des NVAs und
berichtet über Änderungen gegenüber dem VA.

TOP 4 a): Beratung und Beschlussfassung - Hebesätze bzw. Höhe der zu erhebenden Abgaben

> Bgm. Meixner stellt den Antrag, nachfolgende Hebesätze bzw. Höhe der zu erhebenden Abgaben für
das Haushaltsjahr 2022 zu beschließen:

Grundsteuer:

A) Für land- und forstwirtschaftliche Betriebe (v. H. der Messbeträge): 500,00
B) Für sonstige Grundstücke (v. H. der Messbeträge): 500,00

Die Hundeabgabe wird in der mit Gemeinderatsbeschluss vom 11.12.2012 festgesetzten Höhe im
Haushaltsjahr 2022 weiter erhoben.
Die Hundeabgabe wird im Haushaltsjahr 2022 in nachstehender Höhe erhoben: € 60,00

Der Trinkwasserpreis wird gemäß Gemeinderatsbeschluss vom 25.01.2022 mit € 1,97 exkl. gesetzlicher
USt pro m3 Trinkwasser festgesetzt. Die übrigen Abgaben und Gebühren im Bereich Trinkwasser
(Grund- und Bereitstellungsgebühr, Zählermiete, Anschlusskosten) werden gemäß
Wasserlieferungsbedingungen vom 25.01.2022 weiter erhoben.

Die Mülleebühren (Grundgebühr und Variable Gebühr) werden mit den mit Gemeinderatsbeschluss
vom 25.01.2022 die festgesetzten Höhen (Indexanpassung) im Haushaltsjahr 2022 erhoben.

Die Kanalabgaben laut Kanalabgabenordnung werden mit den mit Gemeinderatsbeschluss vom
25.01.2022 d ie festgesetzten Höhen im Haushaltsjahr 2022 erhoben.

Der Gemeinderat nimmt diesen Antrag einstimmig an.

TOP 4 bi: Beratung und Beschlussfassung - Höhe der zur rechtzeitigen Leistung von Auszahlungen
erforderlichen Kassenstärker (Kassenkredit 2022)

> Bgm. Meixner stellt den Antrag, den Kassenkredit mit einer Summe von Euro 761.433,33 (das ist 1/6
von SU 21-4.568.600,00) für das Haushaltsjahr 2022 zu beschließen:

Der Gemeinderat nimmt diesen Antrag einstimmig an.

TOP 4 c): Beratung und Beschlussfassune - Gesamtbetrag der Darlehen und Zahlungsverpflichtungen

> Bgm. Meixner stellt den Antrag, den Gesamtsumme der Darlehen in der Höhe von Euro 9.404.062,90
per 31.12.2022 mit einem Zugang von 1.970.700,00 im Jahr 2022 zu beschließen:
Nachweis ANLAGE 6 c im NVA 2022

Herr GK Stangl möchte gerne wissen, ob die Summe per 31.12.2022 den Zugang von 1.970.700,00
beinhaltet.
Frau Schattinger kann bestätigen, dass diese Summe den Zugang von 1.970.700,00 inkludiert.

Der Gemeinderat nimmt diesen Antrag einstimmig an.
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TQP4 dl: Beratung und Beschlussfassung - Dienstepstenplan (Stellenplan)

> Bgm. Meixner stellt den Antrag, den Stellenplan für den Gesamthaushalt 2022 zu beschließen:
Nachweis ANLAGE Seite 249 - 252 im NVA 2022

Frau Schattinger erklärt dem gesamten Gemeinderat, dass der Stellenplan überarbeitet worden ist
und jede einzelne Position kontrolliert wurde.
Die neuen Mitarbeiter wurden im Stellenplan aufgenommen.

Der Gemeinderat nimmt diesen Antrag einstimmig an.

Fr. GR Muhrer betritt um 19:23 Uhr den Panoramasaal und entschuldigt sich erneut für die angemeldete
Verspätung.

TOP 4 e): Beratung und Beschlussfassung - Nachweis über die Investitionstätigkeit und deren Finanzierung

> Bgm. Meixner stellt den Antrag, die Investitionstätigkeiten für den Gesamthaushalt 2022 zu
beschließen:

Nachweis ANLAGE A Seite 237-238 im NVA 2022

Frau Schattinger merkt an, dass die gesamten Anlagen vom heurigem Jahr im Vorhabens Code
2200059 NVA Investitionen 22 aufgenommen und auch richtig dargestellt wurden.

Der Gemeinderat nimmt diesen Antrag einstimmig an.

TOP 4 f): Beratun&AHid Beschlussfassung - Mittelfristiger Haushaltsplan 2022-2026

> Bgm. Meixner stellt den/lntrog, den MEFP, laut beiliegendem Entwurf für die Haushaltsjahre 2022-
2026 zu beschließen:

Der Gemeinderat nimmt diesen Antrag einstimmig an.

Bei3t^näl^l;l,li^.-niy^

Fragen der Gemeinderäte:

Herr GR Horst Becker möchte wissen, warum sich die Summen bei den div. Vorhaben gegenüber dem
Voranschlag 2022 (zB. beim Neubau Kindergarten) verändert haben.
Frau Schattinger erklärt ihm, dass sich die Summen vom Jahr 2021 durch den Rechnungsabschluss minimal
verändert haben.

Frau Schattinger hält auch nochmals fest, dass bis zum Abschluss des Nachtragsvoranschlages die Endsummen
der Vorhaben nicht aufgelegen sind, wie zB. beim Neubau Kiga, Errichtung KommZ., KVP Projekt und Geh-und
Radweg, die Mehrkosten werden im Voranschlag 2023 berücksichtigt.

Der Vorbericht wurde von Frau Schattinger Punkt für Punkt erklärt und durchbesprochen.

> Nach Erläuterung des l. Nachtragsvoranschlages mittels Leinwandprojektion durch den Bürgermeister
und nachdem keine weiteren Fragen gestellt wurden, stellt Bgm. Meixner den Antrag den
vorliegenden l. Nachtragsvoranschlag für das Haushaltsjahr 2022 samt den vorangegangenen
Beschlüssen gemäß § 76 Abs. 2 GemO zum Beschluss zu erheben.

Der Gemeinderat nimmt diesen Antrag einstimmig an.
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zu TOP 5. Mehrkostenforderung Hiden
Kommunikationszentrum;

& Kali Kindergarten und

Herr Bgm Meixner berichtet, folgende Info bzgl. Mehrkosten Hiden und Kali wurde uns am
20.10.2022 mitgeteilt:

Alitueller Stand ist:

Alle genannten Preise sind Nettopreise !
Schlussrechnungssumme aktuell ohne Mehrkostenforderungen und ohne Abzüge von Bauschäden
und dergleichen : gerundet 922.500 €
Diese 922.500€ sind inkl. aller Zusatzangebote im Umfang von 66.188,26 € (hier sind sämtliche
zusätzliche Kosten, wie sie Z.B. durch das Entsorgen der Alttasten/lnertabfall oder durch die
„Maßnahmen Fleischhacker" entstanden sind, inkludiert).
Auftragssumme war 911.111 €
Sonnit haben wir trotz der Zusätze im Umfang von 66.188,26€ nur eine Überschreitung der
Auftragssumme von ca. 11.500€

HK Bau hat nun eine Mehrkostenforderung aufgrund von gestiegener Kosten von knapp 55,000 €
gestellt,
Damit läge die Abrechnungssumme bei 975.561,41 €.

Dieses Thema wurde in der Wirtschaftsausschusssitzung bereits behandelt.
Herr Bgm. Meixner berichtet von der Besprechung mit der Baufirma: Es wurde eine
Preiserhöhung im Zuge des Baus von 66.188,26 inkl USt gefordert.
Seitens der Gemeinde wollte man die Preiserhöhung nicht mittragen. Nach Verhandlungen
konnte man sich auf € 22.500,- inkl.USt einigen.

Herr Bgm Meixner stellt den Antrag, Mehrkosten in der Höhe von € 22.500,- inkl. USt seitens
der Firma Hiden und Kali anzunehmen und zu beschließen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

zu TOP 6. Konstituierung eines Ausschusses zur Blackoutvorsorge;

Herr Bgm Meixner berichtet über den Vorschlag, einen eigenen Ausschuss zur
Blackoutvorsorge zu installieren.
Gemäß dem Verhältniswahlrecht würden bei 5 Ausschussmitgliedem der SPO 3 Sitze und der
ÖVP 2 Sitze zustehen.

Es wird allgemein über das Gründen eines Ausschusses diskutiert.

Hen- Bgm Meixner stellt den Antrag, die bestehenden Fachausschüsse um einen Ausschuss
auf 12 zu erweitern. Der Ausschuss wird Krisenvorsorgeausschuss benannt und soll aus 5
Mitgliedern sowie 5 Ersatzmitgliedem bestehen. Als Wirkungsbereich werden alle Belange
rund um die Blackoutvorsorge festgelegt. Weiters wird beantragt, die Wahl in den Ausschuss
durch Erheben der Hand durchzuführen.
Die Wahl des Obmannes und des Schriftführers erfolgt in der l. Sitzung des Ausschusses.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.
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Die SPÖ schlägt folgende Gemeinderäte als Mitglieder und Ersatzmitglieder für den
Ausschuss vor:

l. Vzbgm. Steiner Elmar
2. GR Schnur Martin
3. GR Muhry Johann

Ersatz: GR Gurt Stefan
Ersatz: GR Gutjahr Christoph
Ersatz: GR Langmann Bernhard

Die ÖVP entsendet folgende Gemeinderäte in den Ausschuss:
l. GR Stangl Andreas Ersatz: GR Stoiser Elisabeth
2. GR Becker Horst Ersatz: GE Tschampa Lukas

Herr Bgm. Meixner stellt den Antrag die angeführten Gemeinderäte als Mitglieder bzw.
Ersatzmitglieder mittels Handzeichen in den Krisenvorsorgeausschuss zu wählen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

zu TOP 7. Mehrkosten Baustelle Ebenfeldweg;

Herr Bgm Meixner berichtet, dass es sich hier um die Leitung durch den Gewerbepark Süd
handelt. Die ursprüngliche Auftragssumme dafür lag bei ca € 39.000,- inkl. USt. Darüber
wurde ein Vorstandsbeschluss gefasst.
Die aktuellen Kosten liegen nun bei € 60.387,46, entstanden durch diverse Mehraufwände
(man musste tiefer graben als angenommen, diverse Leitungen, Gas...).

Herr Bgm Meixner berichtet nebenbei, dass die Wasserleitung Südweg ca. 42 Jahre alt ist und
er diese demnächst sanieren möchte. Eine Förderzusage dazu hat er bereits erhalten.

Weiters informiert Herr Bgm. Meixner, dass es aktuell großen Wasserverlust innerhalb
unseres Gemeindegebiets gibt. Der Grund dafür konnte bis jetzt nicht festgestellt werden.
Herr GR Tschampa fragt nach, ob man bei diversen Leitungen Wasseruhren zwischenhängen
könnte.

Herr AL Spath meint, dass dies schwierig sein wird, außer evtl. bei Drucksteigerungs- bzw.
Reduzierschächten...
Er wird sich sich über die Kosten informieren.

Herr Bgm Meixner stellt den Antrag, die auf € 60.387,46 inkl. USt. gestiegenen Kosten für
die Baustelle Ebenfeldweg zu genehmigen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

zu TOP 8 Grundverkauf Lukas Eduard;

Herr Bgm Meixner berichtet, dass Herr Lukas an ihn herangetreten ist. Er hat eine an sein
Grundstück angrenzende Fläche der Marktgemeinde Preding (Böschung) fälschlicherweise
mit einer Mauer bebaut.

Er möchte der Marktgemeinde diesen Grundstücksteil (53m2) abkaufen, um alle
Ungereimtheiten zu beseitigen. Er übernimmt sämtliche Kosten.
Man diskutiert über den Preis. Unter bei einem Verkaufspreis unter € 2000,- benötigt man
keinen Vertrag.
Es wird ein Preis von € 25/m2 vorgeschlagen.
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Herr Bgm Meixner stellt den Antrag, Herrn Lukas die gewünschten 53m2 zu einem Preis von
€ 25,-/m2 zu verkaufen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

zu TOP 9. Eigenmittel „KIeinregionale Radverkehrsplanung";

Herr Bgm Meixner berichtet:
Die Umsetzungskosten der kleinregionalen Radverkehrskonzepte für die Südweststeiermark
(Phase 1 - Juli bis voraussichtlich Dezember 2022) belaufen sich auf € 36.591,43. Die Kosten
werden zu jeweils 3 gleichen Teilen auf Land Steiermark, Region Südweststeiermark und
teilnehmende Gemeinden aufgeteilt. Das Drittel, das auf die teilnehmenden Gemeinden
entfällt, teilt sich weiters nach dem Faktor Steuerkraftkopfquote*Gemeindeeinwohnerzahl.
Demnach errechnet sich für die Marktgemeinde Preding ein Eigenmittelanteil in der Höhe
von €994,16.

Stellvertretend für die Gemeinden wurde zwischen der Regionalmanagement
Südweststeiermark GmbH und dem Land Steiermark ein Planungsübereinkommen für die
Abwicklung des Radverkehrskonzeptes abgeschlossen. Die anteiligen Eigenmittel für die
Umsetzung des Radverkehrskonzeptes in der Höhe von € 994,16 sind der
Regionalmanagement Südweststeiermark GmbH zu überweisen.
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Der Gemeinderat möge folgenden Beschluss fassen:

Kleinregionale Radverkehrsplanungen Südweststeiermark

Der Gemeinderat der Marktgemeinde Preding hat in seiner Sitzung am

den Beschluss gefasst, an der Ausarbeitung des

kleinregionalen Radverkehrskonzeptes laut Planungsübereinkommen zwischen der

Regionalmanagement Südweststeiermark GmbH und dem Land Steiermark, teilzunehmen.

Die Konzepterstellung wird zu 33 % vom Land Steiermark und zu 33 % aus Regionsmittel

regefördert. Von Seiten der Marktgemeinde Preding werden m Summe € 994,16 für die

Ausarbeitung des Radverkehrskonzeptes zur Verfügung gestellt.

Herr Bgm Meixner stellt den Antrag, die anteiligen Eigenmittel für die Umsetzung des
Radverkehrskonzeptes in der Hohe von € 994,16 dem Regionalmanagement
Südweststeiermark GmbH zu überweisen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Die 10. öffentliche Gemeinderatssitzung 2022 wird um 20:14 Uhr, nachdem keine weiteren
Wortmeldungen erhoben und sonstige Anregungen angezeigt werden, durch Bgm. Meixner
beendet. Im Anschluss daran wird die "Nicht öffentliche Sitzung" mit den
Tagesordnungspunkten

"Nicht öffentliche Sitzuns":

l)Personalangelegenheiten;
2)Ehrungen;

fortgesetzt.

Die Verhandlungsschrift für die „Öffentliche Sitzung" besteht aus insgesamt l l Seiten

gelesen - genehmigt - gefertigt

Preding, am /!^2::2:9.^

^^-^^
GR Christoph JÄH
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tdolf
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G rdern

Bgm.




